

Neue Webseite für Gewerbe und Dienstleistung in Schäftlarn

Die Gemeinde Schäftlarn hat in Kooperation mit der EPS Agentur einen wichtigen Schritt in Richtung digitale Zukunft gemacht. Im Mittelpunkt steht eine neue übersichtliche Website, die speziell darauf ausgerichtet ist, Gewerbe und Dienstleistungen in Schäftlarn sichtbar und leicht zugänglich zu machen.

www.gewerbeunddienstleistungenschaeftlarn.de

Die Plattform bietet sowohl Firmen als auch Bürgern einen deutlichen Mehrwert. Schäftlerner Unternehmen erhalten eine zeitgemäße Präsentationsmöglichkeit und profitieren von einer verbesserten Auffindbarkeit ihrer Angebote. Gleichzeitig gewinnen Bürgerinnen und Bürger einen schnellen und klar strukturierten Überblick über das vielfältige lokale Angebot in der Gemeinde.

Mit der neuen Website wird die regionale Wirtschaft gestärkt und die Kommunikation zwischen Gewerbe, Dienstleistern und Bevölkerung nachhaltig verbessert – für Firmen und für Bürger ein großer Gewinn.

Wenn auch Sie, als Schäftlerner Firmeninhaber, Interesse an einem Eintrag Ihres Unternehmens auf dieser Seite haben, melden Sie sich bitte bei der Gemeinde Schäftlarn unter post@schaeftlarn.de

Unser gemeinsames Ziel ist es, in naher Zukunft eine vollständige Auflistung aller Schäftlerner Unternehmen auf dieser Website präsentieren zu können.